



保護者のみなさまへ

# 校長・准校長だより

令和6年9月18日 No.6

大阪府立西浦支援学校

校長 山崎 彩

准校長 鈴木 亮彦

## 2学期も順調にスタートしています

今年の夏は、例年以上の厳しい暑さと急な大雨などにより、外での活動を楽しみにしている子どもたちにとっては辛い夏だったことでしょう。

2学期が始まり、学校には子どもたちの元気な声が響きわたり、楽しく活動する姿が見られる一方で、季節外れの厳しい暑さが続く中、体調をくずしたり、けがをしたりする子がいます。

学校では安全面を考慮して外での活動時間を減らして休憩の時間を多く取り、水分補給をこまめに行う等の熱中症対策を取るとともに、けがが起こらないよう見守りながら教育活動を継続しているところです。

保護者のみなさまには、いつも以上にお子さんの体調に気を配っていただき、小さな変化でも担任と共有するなど、お子さんが元気に学校で活動できるよう、ご協力をお願いします。

## 学校安全の取組みを推進しています

子どもたちが安心して学び、成長できる安全な環境を確保するために府の「学校安全に係る学校間の連携の推進・支援事業」と「学校防災アドバイザー派遣事業」を活用しながら、今年度の重点目標の1つである危機管理体制の推進、とりわけ「生活安全」、「交通安全」、「災害安全」の3つの領域の充実に取り組めます。

### 【領域と活動】

「生活安全」：日常生活で起こる事件・事故とその対処方法を理解し、安全に行動ができるようにする

「交通安全」：様々な交通場面における危険と安全について理解し、安全に行動ができるようにする

「災害安全」：様々な災害発生時における危険とその対処について理解し、正しい備えと適切な判断、行動がとれるようにする

この3領域を通じて、

- ・自ら、安全に行動したり他の人や社会の安全のために貢献したりできるようにすることをめざす
- ・子どもたちを取り巻く環境を安全に整えることをめざす
- ・これらの活動を円滑に進めるために家庭や地域と連携し学校全体で取り組む

上記3つの充実を図り、より安全で安心な学校づくりを進めるために本校は、大阪教育大学のセーフティプロモーションスクール（SPS）の認証をめざします。今年度は、校内にプロジェクトチームを立ちあげ、教職員研修の実施、他府県の学校安全の先進校への視察、校内の環境整備や避難訓練等の見直しなどを行っています。

また、子どもたちが、自分の命を守ることを最優先に、それぞれのできることを通じて、他者のために何ができるかを考え実行できるよう、子どもたちとともに取組みを進めていきます。

保護者のみなさまにもSPSについて、興味や関心を持っていただきご理解・ご協力をお願いします。

※ぜひ「セーフティプロモーションスクールの考え方・進め方」をご覧ください。

参考資料：[認証センターリーフ.indd \(osaka-kyoiku.ac.jp\)](https://www.osaka-kyoiku.ac.jp)